



## **Audi Umweltstiftung: Trafotürme für Biodiversität**

Audi Umweltstiftung: Trafotürme für Biodiversität  
Neuer Lebensraum für den Steinkauz  
Die Audi Stiftung für Umwelt gestaltet im Rahmen des Pilotprojekts "Stelen der Biodiversität" ein altes Trafohäuschen im baden württembergischen Ittlingen unter anderem für die bedrohte Eulenart um. Dr. Dagobert Achatz, Geschäftsführer der Audi Umweltstiftung, und Achim Heck, Bürgermeister der Gemeinde Ittlingen, unterzeichneten jetzt den Projektvertrag.  
In dem bundesweiten Projekt werden ausgediente Trafotürme Schritt für Schritt umfunktioniert, um regional vorkommenden sowie bedrohten Tierarten ein sicheres Quartier zu bieten. Die Audi Umweltstiftung lässt eigens dafür sogenannte Sekundärhabitats installieren, die speziell auf die Bedürfnisse der jeweiligen Tiere zugeschnitten sind. In die Fassade eingebrachte Nistkästen beispielsweise dienen dem Kauz künftig als Tagesversteck und Bruthöhle. Die Eulenart ist das Leittier des Projektstandorts Ittlingen.  
Tier und Pflanzenzeichnungen auf den Trafohäuschen sollen die Bevölkerung für das Umweltprojekt sensibilisieren. Multimediale Infotafeln geben Aufschluss über die Eigenschaften der Bewohner, ihre Lebensgewohnheiten und den Schutzstatus der jeweiligen Tierart.  
Neben Suhl (Thüringen) und Bad Staffelstein (Bayern) komplettiert Ittlingen als dritter Standort das Pilotprojekt.  
Audi Deutschland  
85045 Ingolstadt  
Deutschland  
Telefon: +49 (0)841 89-0  
Telefax: +49 (0)841 89-32524  
Mail: [kundenbetreuung@audi.de](mailto:kundenbetreuung@audi.de)  
URL: <http://www.audi.de>  [http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\\_pinr\\_=593067](http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=593067) width="1" height="1">

### **Pressekontakt**

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

[audi.de](http://audi.de)  
[kundenbetreuung@audi.de](mailto:kundenbetreuung@audi.de)

### **Firmenkontakt**

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

[audi.de](http://audi.de)  
[kundenbetreuung@audi.de](mailto:kundenbetreuung@audi.de)

Die Erfolgsgeschichte der AUDI AG begann 1949 als Auto Union GmbH in Ingolstadt, dem heutigen Hauptsitz in der Donauebene. Auf dem etwa 200 Hektar großen Firmengelände befindet sich die Konzernleitung, die Technische Entwicklung und die Hauptverwaltung. Der Schwerpunkt liegt hier natürlich in der Produktion von Automobilen, die weltweit erfolgreich sind - und richtungsweisend in Sachen Sicherheit, Komfort, Design, Leistung und Umweltschutz. Ein Führungsanspruch, der sich auch in der Fertigung zeigt: modernste Produktionsanlagen und eine ausgeklügelte Umwelttechnologie. In Ingolstadt laufen die Modelle Audi A3, A4, A4 Avant, der Sportmodelle S3, S4 und S4 Avant vom Band. Der Audi TT wird in Zusammenarbeit mit dem Hungaria Motor Kft gefertigt. 1999 waren hier rund 28.400 Mitarbeiter beschäftigt.